



Drame de Nogent

Communiqué de l'APEIC

publié le 16/06/2025

C'est avec une profonde émotion que nous avons appris le drame survenu au sein du collège de Nogent, avec le meurtre choquant d'une surveillante.

Au nom de l'ensemble des parents d'élèves, nous tenons à exprimer notre solidarité la plus sincère envers sa famille, ses proches, ses collègues, ainsi que tous les élèves et personnels du collège. Nous partageons leur douleur et leur incompréhension face à cette violence inacceptable.

Cette tragédie nous rappelle à quel point chaque adulte engagé dans l'éducation de nos enfants joue un rôle essentiel, souvent dans l'ombre. La surveillante disparue faisait partie de ces piliers silencieux qui veillent chaque jour sur nos enfants.

Nous appelons à l'unité, au respect et à la dignité suite à ce nouvel évènement qui nous choque toutes et tous. Dans ce contexte, l'APEIC reste mobilisée au quotidien pour accompagner les familles, soutenir les équipes éducatives et veiller à ce que des mesures soient prises pour garantir la sécurité et la sérénité de tous au sein de l'établissement.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.